

女子硬式テニス部

現部長 渡邊 美咲
前部長 斎藤 美玖
顧問 松井(清)・寺田先生

私達女子硬式テニス部は七人という少ない人数で松井清先生、寺田先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。

学校にコートが無いため、シーズン中は市営コートをお借りして活動しています。また冬場は保護者の方々の協力を得て、市内の体育馆を借りたり、学校の体育馆で練習し、また体育馆の練習がない日には外ランや体力づくりを行っています。人数が少ないので練習は大変ですが、負けず嫌いなみんなで競い合い、声を掛け合いながら練習しています。練習中のポールを追いかける眼差しは真剣なものですが、休憩中は七人で仲良く過ごしています。多くの方々に支えられながら、仲間達と一緒にテニスが出来ることは本当に幸せなことだと思つています。

私達は今年の六月まで、みんなで励まし合い、日々練習に励む先輩方の姿を見てきました。練習に対する意識を高く持ち、目標であつた「団体で全道」を秋・春と見事に成し遂げた先輩方のことを私達は本当に尊敬しています。私達も先輩方を目指して、冬の辛い練習を七人で乗り越え、春の高体連に全力で立ち向かつていこうと思います。先輩方と一緒にテニスが出来て本当に良かったです。ありがとうございました。

